



McDonald's abre su nuevo restaurante en Guápiles: el primero de la cadena en Costa Rica con un sistema de energía solar

El restaurante cuenta con 77 paneles solares de 550W cada uno, equivalentes a la energía que se requiere para abastecer a cerca de 15 hogares.

Costa Rica, agosto de 2024 – Arcos Dorados, franquicia que opera la marca McDonald's en 20 países de América Latina y el Caribe, abrió su restaurante número 75 del país, en el cantón de Guápiles.

Desde el inicio de sus operaciones en Costa Rica, la empresa se ha caracterizado por su compromiso con el planeta, por lo que en cada apertura o remodelación cuenta con alrededor de 25 iniciativas amigables con el medio ambiente. En el caso de Guápiles, este restaurante es icónico, ya que es el primer restaurante de Arcos Dorados en Costa Rica en contar con un sistema de energía solar con 77 paneles de 550W cada uno, los cuales generan la suficiente energía como para abastecer a más de 15 hogares, representando un avance significativo en la reducción del uso de fuentes de energía tradicionales.

Además, en este restaurante se colocaron todos los equipos de cocina eléctricos, como parte del esfuerzo de descarbonización que se viene realizando en el país, lo cual forma parte de su estrategia ESG “Receta del Futuro”.

También, cuenta con aires acondicionados de alta eficiencia que permiten un control más preciso de la temperatura y ahorro de energía, filtro solar en las ventanas que funcionan como aislante térmico y reducen el consumo energético del aire acondicionado, medidor de consumo eléctrico, encendido automático de cartelería e iluminación exterior (lo cual evita el uso de energía de manera innecesaria), recuperación de agua de lluvia y condensación de equipos de aire acondicionado para uso en inodoros y riego, grifos con reducción de caudal y temporizador automático, inodoros de menor consumo, entre otras.

“En Arcos Dorados somos conscientes de los desafíos actuales que enfrenta nuestra sociedad, por lo que como compañía tenemos compromisos con la reducción de nuestra huella de carbono. Además, la implementación de este sistema de paneles solares se alinea con los compromisos de sostenibilidad de la empresa para implementar cambios significativos que contribuyan a hacer un uso eficiente de los recursos naturales”, indicó Marianela Ureña, gerente de Comunicaciones de Arcos Dorados Costa Rica.

La apertura de este restaurante en Guápiles generó 46 nuevos empleos, incluyendo posiciones como líderes de experiencia, técnicos en mantenimiento, colaboradores regulares y miembros de gerencia, siendo para el 78% de los nuevos colaboradores su primera oportunidad de empleo formal, un reflejo del compromiso de Arcos Dorados con el desarrollo profesional de los jóvenes. Estos nuevos colaboradores se suman a los más de 2,800 empleados que trabajan para la compañía a nivel nacional.

“En Arcos Dorados, creemos en los jóvenes del país y esta nueva apertura demuestra nuestro compromiso real de ofrecerles su primera experiencia laboral, con oportunidades de formación y



carrera. Al llegar a una nueva comunidad, contribuimos a su desarrollo económico mediante nuestra cadena de abastecimiento sustentable y mejoramos el acceso de sus habitantes a experiencias únicas con nuestro variado y distintivo menú”, mencionó Ureña.

Este nuevo restaurante, dispone de espacio para 124 personas, terraza, PlayPlace, sala de fiestas, tecnología de pantallas digitales de menú (en el interior del restaurante y en el Automac), kioscos de pedido digital, servicio de entrega a la mesa, WiFi gratuito, salidas USB en las mesas y zonas de carga para celulares y computadoras, así como estacionamientos para automóviles, motocicletas y bicicletas.

Los clientes que visiten el restaurante de Guápiles podrán vivir la experiencia McDonald's y elegir la forma más conveniente para retirar su combo favorito, ya que, cuenta con AutoMac, McDelivery, McCafé y la aplicación McDonald's App donde podrá hacer uso de la función Pedí y Retirá, que permite escoger la forma en que el cliente retirará su combo favorito.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.350 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100 mil personas (datos de 31/03/2024). La empresa también utiliza su plataforma ESG, [Receta del Futuro](#), para impactar positivamente en las comunidades donde está presente. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com